
  

 
 

 

 

Herrn 
Bürgermeister Thomas Beckmann 
Rathausplatz 1 
25451 Quickborn Quickborn, 23.03.2023 
 

 

Gemeinsame Anfragen der Fraktionen CDU, SPD und Bündnis 90/ Die Grünen in der 

Ratsversammlung am 27.03.2023 zur "Machbarkeitsstudie Ulzburger Landstraße" 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

gem. Ihrer Aussage im ASU am 15.03.2023 haben Sie als Unterrichtung den Gremien mitgeteilt, 
dass Sie im Dezember 2022 eine Verkehrsstudie beauftragt haben. Wir bitten Sie am 27.03.2023 
im Rahmen der Ratsversammlung um Beantwortung folgender Fragen, die wir Ihnen hiermit 
rechtzeitig zur Bearbeitung vorab zur Verfügung stellen.  

 

1. Wann wurde der Auftrag erteilt? 

2. Aus welchem Anlass wurde die Machbarkeitsstudie in Auftrag gegeben? 

3. Warum wurden die politischen Gremien nicht über die Absicht, eine Machbarkeitsstudie in 

Auftrag zu geben, informiert?    

4. Auf welcher Rechtsgrundlage wurde der Auftrag in diesem Kostenrahmen erteilt? 

5. Welche Leistung wurde konkret ausgeschrieben? 

6. Welches Vergabeverfahren wurde gewählt?  

7. Warum wurde das gewählte Verfahren so gewählt? 

8. Wurden Fristen verkürzt oder nicht eingehalten? 

9. In welcher Anzahl lagen seriöse Angebote vor?  

10. Hat der preiswerteste Anbieter den Zuschlag erhalten? 

11. Auf welche Summe beläuft sich der Auftrag, welche Summe wurde final abgerechnet? 

12. Aus welchem Haushaltstitel erfolgt die Bezahlung ((Produktkonto, Nr. / Bezeichnung laut 

Haushaltsplan)? 

13. Welche freien Haushaltsmittel standen zum Zeitpunkt der Ausschreibung zur Verfügung und wie 

hoch ist das Haushaltssoll des letzten Jahres insgesamt?  

14. Wofür waren die Haushaltsmittel ursprünglich vorgesehen?  

15. Warum wurden die freien Mittel nicht zum Schuldenabbau eingesetzt?  



 

 

 

16. Wurden die Gremien der Stadt durch Sie in irgendeiner Form beteiligt? Wenn nein, warum 

nicht? 

17. Gab es eine Dringlichkeit für die Beauftragung? 

18. Sie haben zur angesprochen Vergabe Rechtsrat eingeholt. Warum ist dies erfolgt und welche 

Kosten sind entstanden? 

19. Wer wurde zur Abgabe eines Angebotes aufgefordert? 

20. Wer hat Angebote abgegeben? 

21. An wen wurde der Auftrag für die Machbarkeitsstudie erteilt? 

 

Des Weiteren stellen Sie bitte den Fraktionen der CDU, SPD und Bündnis 90/Die Grünen umgehend 

und vollständig die Studie, das Leistungsverzeichnis, den Zeitplan und die erstellte Wertungsmatrix zu.  

Welche Beweggründe gab es, dass Sie die Bürgerinnen und Bürger in einer Bürgerinformation vom 

20.03.23 vor der Politik vollumfassend informiert haben? 

 

 

Annegret Tegen Astrid Huemke Dirk Salewsky 

CDU SPD                                        Bündnis 90/ Die Grünen 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  


